

Zeitschrift: Badener Neujahrsblätter

Herausgeber: Literarische Gesellschaft Baden; Vereinigung für Heimatkunde des Bezirks Baden

Band: 75 (2000)

Register: Autorinnen und Autoren

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Autorinnen und Autoren

Armin P. Barth ist Mathematiklehrer an der Kantonschule Baden und wohnt in Wetzikon.

Eva Bechstein ist Leiterin der Galerie im Trudelhaus und lebt in Zürich.

Hans Bolliger unterrichtet an der Bezirksschule in Baden und ist Präsident der Vereinigung für Heimatkunde des Bezirks Baden. Er wohnt in Ennetbaden.

Josef Bürge ist Stadtammann von Baden.

Ruedi Bürki ist Mitglied des Kaders und Leiter des Individualkundengeschäfts bei der Credit Suisse in Baden. Er wohnt in Baden.

Max Dohner ist Redaktor bei der «Aargauer Zeitung» und Erzähler. Er wohnt in Ennetbaden.

Maria Dundakova ist freischaffende Künstlerin. Sie lebt und arbeitet in Aarau.

Urs Faes ist Schriftsteller und lebt in Olten.

Bernard Fassbind ist Literatur- und Kunsthistoriker. Er ist Lehrer am Kantonalen Seminar in Brugg und lebt in Umiken.

Lynne Faulstroh arbeitet als Publizistin und wohnt in Zürich.

Silvia Haab ist Präsidentin des Kulturkreises Würenlos.

Christian Haller wurde nach seinem Zoologiestudium Bereichsleiter der sozialen Studien am Gottlieb Duttweiler Institut. Heute ist er als freischaffender Schriftsteller und Dramaturg tätig und lebt in Laufenburg.

Silvia Haug, Kauffrau, ist Leiterin des Stadtbüros der Stadt Baden. Sie lebt in Brugg.

Dr. Albert Hauser ist Germanist. Er unterrichtete am Lehrerseminar Wettingen und war dessen Rektor. Er wohnt in Oberrohrdorf.

Johann Herzog spielte unter anderem den Gessler, die Zaza, den Mozart bei der Badener Maske und wohnt in Gipf-Oberfrick.

August Guido Holstein ist pensionierter Bezirkslehrer. Er arbeitet als freischaffender Schriftsteller und wohnt in Fislisbach.

André Jacot ist Musiker und Dirigent der Orchestergesellschaft Baden. Er lebt in Oberrohrdorf.

Rosemarie Keller ist Schriftstellerin und lebt in Untersiggenthal.

Stephan Link ist freischaffender Künstler. Er lebt in Scherz und arbeitet in Lenzburg.

Arthur Luthiger war Mitglied des Kaders der BAG Turgi und hat 1971 Kulturgi gegründet.

Nick Marolf wohnt in Baden und bietet Monatsbulletins über das Wetter, die Natur und den Sternenhimmel an.

Dr. Bruno Meier ist freiberuflicher Historiker und lebt in Baden.

Eugen Meier war Lehrer an der Bezirksschule Wettingen und aktives Mitglied der Kulturgüterkommission Wettingen.

Klaus Merz ist Lyriker und Erzähler. Er lebt in Unterkulm.

Dr. Uli Münzel ist Apotheker und publiziert seit 65 Jahren zur Badener Geschichte.

Josef Rennhard war Chefredaktor beim Beobachter. Er arbeitet als freier Publizist und wohnt in Würenlos.

François Ruedin ist Kultursekretär der Stadt Baden und lebt in Freienwil.

Walter Schüpbach ist Lehrer am Gymnasium in Immensee. Dort leitet er auch das Theater. Er lebt in Adligenswil.

Josef A. Sieber war Staatsschreiber des Kantons Aargau und wohnt in Baden.

René Sommer ist Heilpädagoge und Leiter einer heilpädagogischen Sonderschule. Er ist Mitglied des Schweizerischen Schriftstellerinnen- und Schriftstellerverbands und lebt in Liesberg.

Olivier Stähli ist Kommunikationsfachmann bei der Bank Julius Bär und wohnt in Baden.

Natalie Strässle ist Vorstandsmitglied der Schola Cantorum Wettingensis. Sie ist Personalchefin für Personal in Ausbildung bei der Credit Suisse in Zürich, wo sie auch wohnt.

Beat Suter ist Raumplaner bei der Metron und lebt in Wettingen.

Silvia Trummer ist Lehrerin und lebt in Baden.

Stefan Ulrich ist Redaktor bei der Aargauer Zeitung und lebt in Baden.

Hans Vöglin ist pensionierter Bezirkslehrer und Rektor und seit 1965 Mitglied der Redaktionskommission der Badener Neujahrsblätter. Er lebt in Baden.

Barbara Welter ist Leiterin des Historischen Museums Baden, sie wohnt in Zürich.

Jannis Zinniker ist Übersetzer und wohnt in Baden.

Kurt Zubler ist Mitarbeiter der Schaffhauser Kantonsarchäologie und betreut im Nebenamt die archäologische Sammlung des Historischen Museums Baden. Er wohnt in Schaffhausen.